
智行理财网
最值得申请的银行信用卡应该如何提额呢

招商和交通是两家比较值得申请的信用卡，而且申卡也容易，但是申卡容易是一回
事，额度又是另一回事，容易申卡≠额度高。所以今天小编就说说招商银行信用卡
要怎么提额。

招商信用卡和一般信用卡一样，新卡半年首提一次，后三个月提一次，其余的时间
就靠我们自己了！

除了网上那些多刷刷，多元化之类的方法，小编我就不说了，今天就说说其他的方
法。

招商比较喜欢看次数，所以刷卡次数要多，金额可以不限，但是也不要为了刷次数
而刷次数，每月刷个20笔左右就行了。

接着就是做分期，我们不可能每个月都是保持稳定的消费，所以偶尔有些个月消费
比较低，所以可以在消费比较低的月里申请分期，这样承担的手续费不多，又能让
银行赚钱，值得一试。

以上都是普通的技巧，如果已经掌握个度了，可以在试试现金分期提额的方法，对
于招商来说，现金分期提额非常有效，不过要是不太熟练的或者没有一定能力的小
编建议不要碰，因为现金分期本身的费用也并不低。

先登录招商的APP，然后查看现金分期，会显示最大现金分期的金额。如果现金分
期额度小于可用额度，那么你只能用普通的方法努力提额。如果最大现金分期金额
大于可用额度，你就可以用现金分期的方法提额了。这里小编要提醒，现金分期后
提升额度=已用额度＋现金分期额度。
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